

RAMÓN ROPERO, EL MEJOR CANDIDATO

Escrito por <http://ramonroperoalcalde.com>
Sábado, 11 de Diciembre de 2010 13:34



Nuestro Secretario General Juan Viera exponía los motivos por los que Ramón Roper era propuesto como candidato a las próximas Elecciones Municipales:

"...no hemos tenido muchas dudas para hacer esta proposición. Para nosotros y para la mayoría de la gente de esta localidad, Ramón es un patrimonio político que forma ya parte del pasado, presente y no hay dudas que del futuro de este pueblo. Es un patrimonio político porque se lo ha ganado con su esfuerzo, con su trabajo duro y responsable durante muchos años, durante esta legislatura y otras pasadas, Ramón desde la ALCALDÍA ha trabajado duro y con responsabilidad, con todo su empeño para que en Villafranca se desarrollen inversiones de todo tipo, para que el Ayuntamiento sea un elemento que tire del desarrollo económico de la localidad ..."

"... queremos poner de relieve su presencia en otras instituciones del estado, como la Diputación o la Federación Española de Municipios, desde la que ha peleado y pelea para que todos los ayuntamientos no sean los hermanos pobres del Estado y tengan cierta capacidad económica y financiera que les permitiera actuar de freno a la crisis y de resguardo para muchas familias ..."

Después de la intervención de Juan Viera, explicando los motivos de la propuesta, no fue necesario votarla, ya que todos los asistentes a la asamblea rompieron en un fuerte aplauso, aprobándose por tanto aclamación.

Por su parte Ramón agradecía al pueblo de Villafranca, al PSOE, al Comité Local y Juan Viera, la confianza depositada en su persona, esperando no defraudar y trabajar con ilusión, muchas ganas y mucha experiencia, "...no hay color poder representar a tu partido trabajando por tu pueblo ..." agradecía también a su mujer por el apoyo que día a día le presta y mostraba su orgullo por el equipo de gobierno y su magnífico trabajo. Ramón siempre ha trabajado por los más desfavorecidos y lo va a seguir haciendo, pedía el apoyo de todos porque entre todos, tenemos que ganar el futuro.